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カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  

2021年から京都協会で受け入れていた実習生は、全員が無事実習を修了

し、4名が引続き特定技能生として残ることになりました。また新たに、昨

年12月に3名、今年の2月に5名の実習生がベトナムからやってきまし

た。今後も、ベトナム、インドネシアから計6名が入国予定です。 

３月の末に「１級合格しました！」と、昨年度のビ

ルク講習会に参加いただいた数名の受講者の

から連絡をいただきました。会員ではなく一般

の方からも「京都協会で教えていただいて良か

ったです！」との声。講師の皆さんにもお伝えし

て…本当にこっちまで嬉しくなります！ 南部 

両親とも 70 代後半となり、電子機器の扱いが
難しいお年頃となりました。先日も実家の回線
の件で、電話しながら遠隔指示するのですが、
あーでもない、こーでもない、しまいには偶然
やってきたご近所のおじちゃんにお願いして
なんとか解決。そういう私も、根っからの機械
オンチ。令和の文明についていくぞ！ 
      臼井 

 

健康の為、休日は１日 15､000～20,000

歩を目安にお散歩をしています。先日は仁和

寺→竜安寺→金閣寺→平野神社→北野天満

宮のコース。途中でランチをしたりカフェでお

茶をしたりしながら気持ちのいい春風の中を

のんびり歩きました。          中西 

韓国へ嫁いだ友だちが一時帰国しています。帰
国して思うのはやっぱり物価の安さだそうです。
気を抜けば爆買い！ウハウハかと思いきや、、 
安い国になった日本を寂しく感じる気持ちが強
いそうで、、、もっと日本がんばってほしい！と言
っていました。 
間違いない、ほんとに頑張りたい！   若山           

 

先日、円山公園の桜を 

見たいという実習生の 

希望で、お花見を兼ねた 

交流会に行ってきました。 

あちらこちらに咲く綺麗な                  桜を見ながら八坂神社、円山公園、巽橋、先斗

町、岡崎公園、平安神宮～と春の京都をゆっくりと散策しました。円山公園の枝垂れ桜は少し葉っぱが見えていました

が、写真を撮っていると外国人の観光客の方も飛び入りで参加、インターナショナルなお花見になりました   

平安神宮の大きな鳥居に驚き、「千の鳥居はどこですか？」と伏見稲荷大社の千本鳥居のことも調べているようでし

た。岡崎公園では、ちょうどフリーマーケットをしていて可愛いぬいぐるみを見つけ、「これはいくらですか？」と質問

し、おそろいのぬいぐるみをお手頃な価格で購入できて嬉しそうでした。 

 

 

 

2月より新たに事務局に仲間

入り💛今後ともよろしくお
願いいたします 



  

 

 

 

実習生が、入国後講習を終え 

京都への配属時に書いた作文です 

おた りよ

入国 入国後講習 

配属 実習開始 

コ ―ナ―
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